

# Kemenag Aceh Tamiang Serahkan Zakat ASN Rp 80 Juta ke Baitul Mal

Category: Aceh, News

written by Maulya | 24/01/2025



**ORINEWS.id** – Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten Aceh Tamiang, Anwar Fadli menyerahkan [zakat](#) penghasilan Aparatur Sipil Negara (ASN) Tahun 2024 di lingkungan Kemenag setempat di aula Baitul Mal Kabupaten (BMK) Aceh Tamiang, Jumat (24/1/2025).

Didampingi Kasi PHU, Abdul Azis, Penyelenggara zakat dan wakaf, Husni Mubaraq, Bendahara, Nursalim, Ortala, Khairil Ismail, Kakankemenag Aceh Tamiang Anwar Fadli menyerahkan zakat kepada Kepala Sekretariat BMK Aceh Tamiang, Tgk Budi Darma dan Komisioner BMK Aceh Tamiang, Fujiama Prasetya,

Kasmada, Siti Jamilah dan Syafrizal Ilyas.

Anwar Fadli menjelaskan, zakat yang diserahkan tersebut berjumlah Rp. 80.000.000,- merupakan hasil pemotongan dari penghasilan pegawai di lingkup Kemenag Aceh Tamiang baik itu pegawai yang bertugas di Kantor, KUA, maupun Madrasah yang di kumpulkan melalui Unit Pengumpulan Zakat (UPZ) Kemenag setempat.

“Semoga dengan Zakat ini kita mengharapkan limpahan rahmat dan kasih sayang Allah SWT dan seterusnya ditambahkan nikmat oleh Allah SWT kepada seluruh keluarga besar Kementerian Agama Kabupaten Aceh Tamiang,” ujarnya.

Ia menambahkan, pihaknya akan terus mensosialisasikan pentingnya zakat kepada masyarakat melalui para penyuluh agama dan penghulu di Aceh Tamiang. Selain itu, ia mengajak seluruh ASN di lingkungan Kemenag Aceh Tamiang untuk menunaikan zakat secara rutin.

“Pihaknya juga mengimbau instansi vertikal lainnya di Aceh Tamiang agar ikut serta berzakat melalui Baitul Mal Kabupaten Aceh Tamiang. Langkah ini dapat memperkuat sinergi antar instansi dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Aceh Tamiang,” ujarnya.

Sementara itu, Kepala Sekretariat BMK Aceh Tamiang, Tengku Budi Darma didampingi Komisioner BMK Aceh Tamiang, Fujiama Prasetya, Siti Jamilah, Syafrizal Ilyas dan Kasmada yang menerima langsung simbolis penyerahan zakat tersebut mengucapkan terima kasih kepada seluruh pegawai Kantor Kemenag Aceh Tamiang yang telah menyalurkan zakatnya.

“Semoga penyampaian zakat ini dapat digunakan sesuai ketentuan yang berlaku dan di salurkan kepada masyarakat yang berhak menerima sebagai bentuk tanggung jawab sosial dan tentunya juga dapat membantu masyarakat yang membutuhkan bantuan,” pungkasnya.

Budi juga menegaskan bahwa zakat yang dikumpulkan akan dikelola secara transparan dan akuntabel, serta disalurkan kepada mustahik yang berhak sesuai dengan ketentuan syariat.

Langkah Kemenag Aceh Tamiang ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat Aceh Tamiang untuk semakin meningkatkan kesadaran dalam menunaikan kewajiban zakat sebagai bentuk kontribusi nyata dalam membangun kesejahteraan bersama. []